
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de S Paulo
Vereador Alessmdm Maraca

REQUERIMENTO

EMENTA:
REQUER INFORMAÇOES SOBRE DESTINACÃO DE
ÁREAS INSTITUCIONAIS PARA O BAIRRO JARDIM
SANTA CECÍLIA. DISTRITO DE BONFIM PAULISTA,
CONFORME ESPECIFICA
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Apos uuwmos vanas queixas de moradores do bairro erdim
Santa Cacuia, onde relatam sobre ; carêncta de areas pubncas destmadas à
recreação, convwm soma e até mesmo praticas de esportes, não entendem essa
svtuaçãtz Já que no baum existem várias áreas que poderiam supnr essas
neoessrdades. mas que hoje se encontram com mato alto e sendo muttas vezes
utrlrzaaas para descanes de rrxns & entulhos Requeremas à Mumcipaltdade, que
rntorme à esta Egrégia Casa de Lets

1. Exrstem na retendo batrro areas Institucionais ou algum
pFOJeIO uso e/Du desnnaçãc das áreas exrstentes no bairro?

Ante o exposto. REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Reglmenlal, depors de ouvtdn o PIsnátlo desta Egregra cªsa, seja atuado ao Poder
Execunvo tocar para que se manrfeste acerca das questões acima elencadas
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